

市民まつり 2015「きらっとサンバ」に参加しました サンバがつくる素敵な時間を持ち続けて

竹内(太田)一江 (NIA 会員)

市民まつり「習志野きらっと 2015」が 7 月 19 日 (日)、市役所前グラウンドと市役所通りで行われました。

当日は朝から大変厳しい暑さで、昼間のまつり会場では皆さん汗だくでしたが、サンバパレードが始まる頃には涼しい風も吹き始めました。サンバ参加者集合時刻の 4 時半近くになると、国際交流協会事務局にはパラパラとメンバーが集まり始めました。日本語を習いに来ている外国の方々、教えているボランティアの方々、NI-Youth の皆さん、いつも参加して下さる有志の皆さんです。普段は忙しい皆さんですので、当日までの事前練習はできませんでしたが、パレードスタートまでのわずかな時間、6 階大会議室前のスペースでメンバー全員、胸に向日葵の花を付け、帽子を被り手にポンポンを持って練習すれば、初めてで大丈夫かしらと言っていた方たちも、もう心は一つ！さあ踊るだけ！「いよいよ本番！」と胸が高まってきました。

夕方 6 時半、時間となり外に出て決められたスタートポジションに着くと、沿道の皆さん

から声援を受けたり、参加者同士で記念撮影をしたり、他チームの皆さんに声を掛けて励ましあったり、気分は絶好調！そして習志野きらっとサンバの振り付けをしていただいた桜丘先生のカウントダウンの声とともにいざサンバスタート！

20 名強のメンバーでしたが、皆さん一つになって元気いっぱい市役所前の坂を登り切り、踊り切った後はシャワーを浴びたかのような汗だくの顔で喜び合いました。ゴールした後は NIA 事務局に戻り、クーラーの効いた部屋で、スタッフの皆さんが用意して下さった軽食や冷たい飲み物をいただきながら、今日ここで出会えたことの喜びを語り合ったり、海外出身の方からお国の話を聞いたりして、楽しい時間を過ごしました。

個人的なことになりますが、10 年以上前、サンバに参加しましょうと提案した私が、今でも皆さんとこんな素敵な時間を持ち続けることができるのは大変幸せなことです。またお会いしましょう！



市民まつり会場の展示ブースでは ALT のリーさんも駆けつけて子供たちと交流



NIA サンバチームの皆さん。2 列目左から 4 人目が筆者の竹内さん

元気いっぱい堂々と踊りました